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Tagesordnungspunkt: 
Neubau einer Sporthalle an der Rudolf-Harbig-Straße;  
hier: Mündlicher Sachstandsbericht und Beschluss über die weiteren Planungsvorgaben 
 

Beschlussvorschlag: 

Folgende Planungsvorgaben werden für den Neubau der Sporthalle festgelegt: 

_______________________________________ (wird in der Sitzung formuliert)  

 

Finanzielle Auswirkungen: 

Die Festlegung der groben Planungsrahmen hat zunächst einen direkten Einfluss auf die 

Kosten für die Ausschreibung der Architektenleistungen und indirekt auf die späteren 

tatsächlichen Baukosten. 

Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Ausschuss für Gemeindeentwicklung, 
Umwelt und Ordnungswesen 

07.09.2016 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

Rat 20.09.2016 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

 
  
gez. Mahnke  

öffentliche 
Beschlussvorlage 
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Sachverhalt: 

In der Sitzung des Rates vom 06.07.2016 (VL 116/2016) wurde die Grundsatzentscheidung 

gefällt, für die Sporthalle an der Rudolf-Harbig-Straße nur noch die Variante für einen 

Neubau weiter zu verfolgen. 

In der Sitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses soll ein mündlicher Sachstandsbericht 

zum Vergabeverfahren für die Architektenleistungen erfolgen. 

Darüber hinaus ist es erforderlich, in den nächsten Wochen – wenn möglich in der 

Ratssitzung am 20.09.2016 – eine Entscheidung für die groben Planungsvorgaben des 

Neubaus einer Sporthalle zu treffen. Dies betrifft insbesondere die grundsätzliche 

Entscheidung zur Größe der Sporthalle (2-fach oder 3-fach-Halle) sowie zur Ausstattung der 

Halle mit einer Zuschauertribüne unter Berücksichtigung der durch diese 

Grundsatzentscheidung entstehenden Kostenunterschiede. 

Vor der Sitzung findet – wie in der Ratssitzung vom 07.06.2016 angekündigt – ein Austausch 

zum erforderlichen Raumbedarf gemeinsam mit den Nutzern der Halle statt (betroffene 

Sportvereine und Schulen). Von den Ergebnissen wird in der Sitzung des 

Gemeindeentwicklungsausschusses ebenfalls mündlich berichtet. 

 
 

Anlagen: 

- 

 
 
 
Verfasst: Fachbereichsleitung: 
gez. Fuchte, Karsten gez. Fuchte 
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